

Des Salvadoriens se prononcent pour la liberté des anti terroristes cubains



La Havane, 6 novembre (RHC- PL)-Des dizaines de Salvadoriens ont allumé des bougies pour la libération des trois anti-terroristes cubains encore injustement emprisonnés aux États-Unis et ils ont exprimé leur solidarité avec Cuba.

Lors de la veillée qui a eu lieu au pied du monument à Monseigneur Oscar Arnulfo Romero dans la capitale salvadorienne, les activistes ont élevé leurs voix et se sont joints à la clameur mondiale en faveur de la libération immédiate d'Antonio Guerrero, de Gerardo Hernández et de Ramón Labañino.

Des vétérans de l'ex guérilla du Front Farabundo Martí de Libération Nationale, des étudiants de l'Université du Salvador, des représentants du Mouvement Romerista et des Pionniers Socialistes, ainsi que des membres de la Coordination Salvadorienne de Solidarité avec Cuba ont participé à la veillée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38634-des-salvadoriens-se-prononcent-pour-la-liberte-des-anti-terroristes-cubains>



Radio Habana Cuba